

LA PRIMERA ACADEMIA DE CHILE

El año 1873, se fundó en Santiago la primera y grande *Academia de Bellas Letras*, en donde figuraron todos los hombres ilustres y la primera mujer intelectual de Chile, que formaron la falange del período más sobresaliente de la República.

Esta Academia se fundó para cultivar el arte literario y con el apoyo de todos los hombres de letras e intelectuales en general de aquella época, y varios literatos extranjeros, como miembros correspondientes.

Componían esta primera Academia de Chile, las siguientes personas:

José Victorino Lastarria
Domingo Santa María
Miguel Luis Amunátegui
Eduardo de la Barra
Diego Barros Arana
Domingo Arteaga Alemparte

Jacinto Chacón
Benjamín Vicuña Mackenna
Adolfo Valderrama
Marcial Martínez
José Alfonso
Manuel Blanco Cuartín
Rosario Orrego de Uribe
Daniel Barros Grez
José Manuel Balmaceda
Pedro León Gallo
Juan N. Espejo
Eugenio María Hostos
Jorge 2.º Huneeus
H. de Irisarri
Sandalio Letelier
Pedro Lira
Manuel A. Matta
Guillermo Matta
Ambrosio Montt
René Moreno
Augusto Orrego Luco
Baldomero Pizarro
Luis Rodríguez Velasco
Alberto Blest Gana
Guillermo Blest Gana